

LKP Bina Avia Persada Gandeng Kodim 0824/Jember, Bentuk Karakter dan Kedisiplinan Siswa

Siswandi - JEMBER.INDONESIASATU.CO.ID

Nov 10, 2020 - 17:05



JEMBER – Sebagai salah satu Lembaga Kursus dan Pelatihan (LPK) yang mencetak pramugari dan pramugara serta staf bandara penerbangan, LPK Bina Avia Persada Jember bekerja sama dengan Kodim 0824/Jember dalam memberikan pembekalan kedisiplinan, bela negara dan wawasan kebangsaan,

terhadap 34 orang peserta didik yang baru direkrut, pada Selasa 10/11/2020.

Menurut Agus Setiawan Distrik Manager LPK Bina Avia Persada Jember, saat dikonfirmasi menyatakan, lembaga yang dipimpinnya ini di Jember sudah berdiri sejak 5 (lima) tahun yang lalu, pada intinya merupakan lembaga kursus dan pelatihan, yang memiliki korelasi dengan berbagai pihak diantaranya bandara penerbangan, PT KAI, maskapai penerbangan dan lain-lainnya, sehingga lulusan dari lembaganya dipastikan akan dibantu penyalurannya.

Guna menjamin kualitas anak didiknya tersebut, disamping diberikan materi pembekalan di kampus kami, ini kami juga menggandeng Kodim 0824/Jember, saya sangat berterima kasih kepada Dandim 0824/Jember beserta staf yang telah membantu pembekalan kedisiplinan, bela negara, wawasan kebangsaan dan lain-lain, sehingga peserta didik kami akan memiliki kualitas kedisiplinan dan karakter, sehingga mereka nantinya mampu berkompetisi sebagai tenaga yang siap kerja. Kata Agus Setiawan.

Kasdim 0824/Jember Mayor Inf Sampak yang membukan pelatihan yang akan dijalani di Kodim selama 3 (tiga) hari kedepan tersebut, dalam sambutannya menyampaikan permohonan maaf Dandim 0824/Jember tidak dapat membuka pelatihan ini, karena ada kegiatan lain yang tidak bisa ditinggalkan, sehingga diwakilkan kepada saya.

Selama melaksanakan pelatihan disini hendaknya benar-benar diikuti dengan sungguh-sungguh, serap semua materi dengan baik, sehingga hasilnya mampu menjadikan diri adik-adik sebagai sumberdaya yang siap kerja, dengan tingkat kedisiplinan dan wawasan yang menyakinkan penggunaannya.

Apalagi persaingan kerja saat ini relatif ketat, dihadapkan dengan tingkat angkatan kerja yang relatif lebih banyak dari lapangan kerja yang tersedia, maupun tingkat kualitas angkatan kerja yang kurang memadai dan lain-lain, ini merupakan kesempatan bagi adik-adik untuk menempa diri, dalam menghadapi persaingan kerja tersebut, akhirnya pelatihan ini saya nyatakan dibuka dan selamat berlatih. Ungkap Kasdim 0824/Jember mengakhiri sambutannya,

Selanjutnya pelatihan dimulai dengan pmateri dari anggota Kodim 0824/Jember dipimpin Perwira Seksi Teritorial (Pasiter) Kodim Kapten Arm Suhartono beserta anggotanya untuk memberikan materi-materi yang telah ditentukan. **(Siswandi)**